

Antes de que PIR se constituyera como sindicato, muchas de las personas que lo integran denunciaban hace muchos años la discriminación laboral que estaba sufriendo el personal interino.

Ya el año 2012 se creó una plataforma de interinos docentes que paralizó un concurso oposición injusto e insuficiente. La desestabilización de las listas se ha venido propiciando por la administración durante las últimas décadas con ofertas de risa.

Un momento clave en la historia de las reivindicaciones de los interinos en La Rioja se produce en noviembre de 2014 con la sentencia del Tribunal de Justicia de la UE en el caso Mascolo.

<https://elblogderobertoromero.blogspot.com/2016/02/que-dice-la-sentencia-mascolo.html>

Varias de las personas que hoy son integrantes de PIR comenzaron a trabajar y convocar asambleas para explicar a sus compañeros cómo las cosas podían cambiar y cómo hacerlo.



Performance y chocolatada reivindicativa
PIR - noviembre 2019



Caravana de protesta PIR - abril, 2021

CCOO, UGT... y el resto de sindicatos nos vinieron dando la espalda durante muchos años. Nosotros tratábamos de explicar, cómo afiliados, que lo legítimo era conseguir la estabilidad para el personal interino pero los sindicatos hacían oídos sordos y perpetuaban la discriminación. No entraremos en los que estaba sucediendo para que no lucharan por los interinos, para eso puedes ver vídeos como este.

https://www.youtube.com/watch?v=OF2wT9_guOc&t=10s Fraude y prevaricación.

Cansados de que nadie reivindicara nuestros derechos en las mesas sectoriales, se decide constituirse cómo sindicato en las elecciones sindicales de 2018, pero tras muchos avatares es en 2022, finalmente, cuando se obtienen más de 300 votos que proporcionan a PIR tres delegados.